

Presentación del colectivo Marea Joven Elda-Petrer impulsado por Podemos

10/01/2017



El grupo Sí se puede presentará el viernes 13 de enero al colectivo Marea Joven Elda-Petrer, en el Centro Cívico y Juvenil de Elda, a las 19 horas. Este nuevo colectivo es independiente, aunque impulsado por Podemos, y **está abierto a la participación de los jóvenes, como vía de entrada a la política municipal**. Su objetivo es que los jóvenes se involucren en los movimientos sociales y de protesta para expresar su descontento ante la precariedad laboral, educativa y el desempleo.

El portavoz Marea Joven de Sí se puede, Jonathan Martí, ha destacado en la lectura de un manifiesto que

precisamente ahora "**nos encontramos con la juventud mejor preparada, pero los jóvenes sufren el modelo político y económico actual**".

Por su parte, el concejal de Sí se puede en Elda, Víctor Alarcón, ha resaltado que la presentación es un acto de carácter comarcal en el que intervendrán la diputada de Podemos en Madrid, Isabel Serra, el responsable de Juventud en Madrid, Pablo Perpinya, uno de los miembros de Marea Joven Elda, Cecilio Esteve y la concejala de Podemos en Petrer, Neus Pineda.

Al terminar la presentación actuará el grupo local V y después habrá una fiesta en la sede de Sí se puede Elda, situada en la calle Padre Manjón.